

Declara la Secretaría de Gobernación emergencia para dos municipios del estado de Sonora

Con esta acción se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (FONDEN).

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación emitió hoy una Declaratoria de Emergencia para los municipios de Magdalena y Rayón, del estado de Sonora, por la presencia de helada severa ocurrida los días 16 y 17 de diciembre de 2015.

Con esta acción se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (FONDEN).

A partir de esta Declaratoria, solicitada por el gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

Autor:
Secretaría de Gobernación

Fecha de publicación:
18 de diciembre de 2015

Relacionadas

- [Reporte del monitoreo de CENAPRED al volcán Popocatepetl hoy 17 de Diciembre \(/segob/articulos/reporte-del-monitoreo-de-cenapred-al-volcan-popocatepetl-hoy-17-de-diciembre\)](#)
17 de diciembre de 2015
- [Fundamental fortalecer la Cultura de Prevención en materia de Protección Civil: Osorio Chong \(/segob/galerias/fundamental-fortalecer-la-cultura-de-prevencion-en-materia-de-proteccion-civil-osorio-chong\)](#)
23 de marzo de 2015
- [Reporte del monitoreo de CENAPRED al volcán Popocatepetl hoy 16 de Diciembre \(/segob/articulos/reporte-del-monitoreo-de-cenapred-al-volcan-popocatepetl-hoy-16-de-diciembre\)](#)
16 de diciembre de 2015